



FONDS POUR
LES SOINS
PALLIATIFS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Paris, le 15 octobre 2019

UNE NOUVELLE PRÉSIDENTE À LA TÊTE DU FONDS POUR LES SOINS PALLIATIFS

Le Docteur Gilbert Desfosses laisse la place au Docteur Laure Copel après avoir assumé pendant neuf ans la présidence du Fonds pour les soins palliatifs.



Le conseil d'administration du Fonds pour les soins palliatifs s'est réuni le 9 octobre 2019. Ce dernier a élu **le Docteur Laure Copel à la présidence du FPSP**. Laure Copel succède à Gilbert Desfosses qui devient président d'honneur.

Le Docteur Sylvain Pourchet a été co-opté comme nouvel administrateur et **occupe la fonction de vice-président**.

Le Docteur Laure Copel est chef de service de l'unité de soins palliatifs de l'hôpital des Diaconesses, à Paris. Le Docteur Sylvain Pourchet est médecin de ville en soins palliatifs à domicile, en Ile-de-France.

À propos du Fonds pour les soins palliatifs

Le Fonds pour les soins palliatifs, d'intérêt général, est un incubateur de projets qui contribue au développement des soins palliatifs en France et à l'amélioration de la qualité de vie des personnes gravement malades et de leurs proches.

Ce fonds de dotation, unique en France, crée des partenariats entre les différents acteurs de la société pour soutenir et accompagner le développement de projets innovants en soins palliatifs. Ces projets visent également à prendre mieux en compte l'accompagnement des proches et l'épuisement des soignants.

En 9 ans d'action, le Fonds pour les soins palliatifs a soutenu et accompagné plus de 80 projets en France.

www.fpsp.fr

Contact

*Hélène Chatelier
h.chatelier@fpsp.fr
7, rue Léo Delibes
75116 Paris*